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Ouvrir l'Enveloppe du Temps 
 

Message de Marie Madeleine 

15 mai 2023  

 

Bonsoir à tous et merci d'être ici ce soir. Nous allons être avec Marie-Madeleine 

et l'Ouverture de l'Enveloppe du Temps. Les informations sur l'Enveloppe du 

Temps ont été données lors de notre dernier appel, le Jeudi Saint. Et si vous ne 

l'avez pas écouté vous pourriez souhaiter retourner sur notre site web et le 

regarder, l'écouter et le ressentir, parce que c'est une information extrêmement 

précieuse. 

 

Marie- Madeleine veut ce soir nous offrir une compréhension plus profonde de 

ce dont il s'agit et de la manière dont nous pouvons l'utiliser dans nos vies. Elle 

est également très intéressée à travailler avec nous d'une manière plus 

personnelle, plus profonde, et c'est pourquoi nous allons offrir le 3 juin, pendant 

quatre heures, une opportunité d'être avec Marie- Madeleine et de comprendre 

plus clairement comment nous pouvons utiliser cette information 

personnellement dans nos vies. Ces informations seront bientôt disponibles sur 

notre site web. Très bien, je vais fermer les yeux et inviter Marie à entrer, et vous 

pouvez vous installer dans votre siège et commencer à respirer profondément 

et à recevoir son essence dans votre propre système cellulaire.  

 

~ 

 

Message de Marie Madeleine : Partie 1 

 

Ce soir, j'aimerais briller avec vous. J'aimerais que vous compreniez ce que 

signifie étinceler, et j'aimerais allumer en vous un nouvel état de joie. Lorsque 

nous parlons de cette Enveloppe du Temps, ce que je veux que vous compreniez, 

c'est qu'elle est multidimensionnelle et qu'elle vous donne l'opportunité d'être 

tout ce qui est tout le temps, de sorte que tout ce qui est ne soit pas séparé de 

vous, mais plutôt ce que vous portez avec vous et la façon dont vous êtes en 
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relation avec le monde qui vous entoure. L'espace de l’Enveloppe du Temps dans 

lequel Yeshua et moi avons été, disons simplement reconnus, comme je l'ai déjà 

dit, est l'union du Divin Masculin et du Divin Féminin. 

 

La première chose que chacun d'entre vous voudrait comprendre à ce sujet est 

qu'il s'agit du tributaire de votre côté gauche et du tributaire de votre côté droit. 

Les rivières se rejoignent dans votre Canal Central, au centre de votre corps, afin 

que vous soyez en Union Divine avec vous-même, avec toutes les cellules de 

votre niveau subatomique, avec la capacité de cette Union Divine de résonner à 

l'intérieur de votre corps et de fortifier cette énergie à un niveau et d'une 

manière qui vous soutiennent à chaque instant.  

 

Il ne s'agit pas d'un processus mental, nous allons donc en faire l'expérience 

ensemble, car c'est beaucoup plus puissant que d'en parler, et nous voulons aller 

au-delà de la logique, de la raison et de la pensée pour arriver à la Vérité. Et la 

Vérité est ce qui est disponible lorsque l'Union Divine vibre, pas seulement du 

côté gauche ou droit, mais des deux côtés en même temps. Lorsque nous 

passons du corps à l'esprit, les niveaux du masculin et du féminin, il y a ce que 

vous pouvez considérer comme des tubes de Lumière bleu et rouge. Ils changent 

de place et se déplacent à l'intérieur du corps et ce que nous voulons 

comprendre maintenant, c'est que nous voulons activer ces niveaux afin de ne 

pas être retenus dans le corps physique de la même manière. 

 

Nous ne faisons pas réellement la transition, et cependant nous la faisons une 

transition d'une manière qui permet la fortification de cette autre énergie 

temporelle d'aspects interdimensionnels, qui sont alors ancrés dans votre Être. 

Ce n'est pas quelque chose que nous pourrions considérer comme mental. Alors, 

"Oh, si je comprends cela, si je m'y rallie, si je peux le définir, alors je peux le 

faire". 

 

Il ne s'agit pas de cela. Il s'agit en fait de reconnaître que l'énergie de Yeshua et 

de Madeleine, combinée, a ouvert des portes que nous avons maintenant 

l'opportunité d'ouvrir. Je pense qu'il s'agit vraiment d'une opportunité, mais elle 
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est également ancrée dans le fondement de l'évolution ou de la révolution du 

temps, de l'espace, de l'Ordre et de l'Être. 

 

Et nous avons bouclé un cercle d'intention à partir de ce point d'il y a 2000 ans. 

OK? Et nous sommes maintenant dans un endroit où cette conscience et cet 

alignement sont activés pour que nous puissions entrer dans ce champ, ouvrir 

cet espace fondateur et y vivre plus directement. Et quand je dis "y vivre plus 

directement", je veux dire qu'il ne s'agit pas de prier ou de marcher en 

méditation ou de s'asseoir en méditation ou de s'aligner sur une pensée ou de 

faire de son mieux ou d'être une meilleure personne. Il s'agit de savoir comment 

le champ de votre énergie s'aligne sur le champ de la Création. Comment ce 

champ s'aligne-t-il sur le fondement Divin, qui est interdimensionnel, et s'unifie-

t-il dans votre corps afin que vous portiez cette charge avec vous et que vous la 

fondiez d'une manière qui n'a pas de véritable limitation. 

 

Lorsque nous parlons d'absence de limitation, il y a une excitation à l'intérieur 

qui se trouve dans la Semence de Lumière. La Semence de Lumière, là où les 

côtes se rejoignent au centre du corps, là où nous avons cette étincelle, l'étincelle 

est l'endroit où la vibration de cette étincelle s'ouvre ensuite du côté gauche, du 

côté droit, simultanément, si possible, ou un à la fois si vous voulez les 

additionner ensemble. Et cela devient ce fondement de comment les côtés 

gauche et droit commencent à vibrer à la même vitesse.  

 

Nous sommes descendus au centre du corps lorsque nous faisons cela ; nous ne 

sommes pas dans la tête. Nous n'essayons pas de suivre un processus, de 

l'expliquer ou de le définir. Vous êtes si nombreux à vouloir le comprendre avant 

d'en faire l'expérience, ou pendant que vous en faites l'expérience, à vouloir 

l'isoler et le démonter pour, d'une certaine façon, vous sentir prêts à vous aligner 

sur quelque chose que vous pensez être ce qu'il faut faire. Et ce que je m'efforce 

de décrire pour vous, de m'y installer avec vous et de rendre possible pour vous, 

c'est la même vibration que celle que Yeshua et moi portions en parcourant 

notre vie dans cette expérience il y a plusieurs milliers d'années. 
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Comme je l'ai dit, chacun d'entre vous était avec nous à un certain niveau, d'une 

certaine manière, parce que vous êtes maintenant appelés à "revenir" pour 

Ordonner votre réalité en fonction de ce que vous saviez à l'époque. Et je l'ai dit 

à maintes reprises, et je l'ai dit à travers les lèvres et les mots de Celle qui parle 

pour vous, vous aspirez à l'Union, à la communauté, à l'énergie qui était 

disponible à l'époque. Vous y aspirez d'une manière qui n'a pas de langage et 

que votre cœur ne peut en fait pas définir dans la compréhension du 21e siècle, 

parce que ce n'est pas la même chose aujourd'hui. Et pourtant, vous pouvez 

entrer dans cette Fibre de l'Être que nous avons partagée il y a 2000 ans et 

quelques, et vous pouvez vous la re-mémorer, la reconstituer, y entrer, l'aligner 

et la reconnaître, et à partir de cette Semence de Lumière, commencer à 

l'étendre au centre de votre Être. Cette expansion contient la vibration de ce que 

nous avons vécu ensemble - l'harmonie, l'alignement.  

 

Certains d'entre vous étaient des aspects de Madeleine ou de Mère Marie ou 

d'un autre personnage de cette magnifique pièce de théâtre que nous 

considérons maintenant comme une histoire vraie. Vous portez en vous ce 

Dessein d'Union parce que vous avez participé à la manière dont cet espace Divin 

originel du Masculin et du Féminin, en étant dans ce point unifié, a tenu le 

contexte de votre vie et, en fait, de toutes les vies à ce moment-là.  

 

Vous avez entendu dire que nous entrons dans l'expérience de la Nouvelle Terre, 

et l'expérience de la Nouvelle Terre est quelque chose que nous pouvons 

compiler consciemment et créer par l'intention et valider, et étendre et 

développer dans ce que nous pensons être le monde existant, actuellement. 

 

Nous pouvons prendre tout ce que nous sommes, tout ce que nous savons, tout 

ce que nous avons expérimenté et cette conscience de groupe d'il y a si 

longtemps, et nous pouvons la planter ici. Nous pouvons l'étendre pour déplacer 

les barrières de limitation et de conditionnement ici. Et nous pouvons 

reconnaître que notre espace actuel est le même que celui que nous avons 

connu il y a 2000 ans. 
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Et je ne fais pas que le dire, vous pouvez le sentir. Quelque chose est différent. 

L'heure de la transformation a sonné. Nous le savons tous. Et il est également 

temps pour nous d'équilibrer ce que nous voyons à l'extérieur avec ce que nous 

savons à l'intérieur. Chacun d'entre nous a la capacité de prendre cette 

expérience intérieure et de l'étendre aux côtés de notre corps. Et lorsque nous 

la prenons et l'étendons à l'extérieur, nous commençons à l'étendre vers l'avant 

et vers l'arrière. Et lorsque nous l'étendons dans ces quatre directions, en très 

peu de temps, notre corps tout entier se trouve dans ce faisceau de Lumière, qui 

est la conscience répondant à l'Être. 

 

Maintenant que vous étendez et élargissez ce qui se trouve dans la Semence de 

Lumière, ce n'est plus seulement votre potentiel, c'est le potentiel de l'humanité 

de créer la Vérité dans la forme, de rassembler ce qui a été "perdu". Vous savez, 

ce qui n'a pas encore été promis dans ce moment, et qui est pourtant promis 

pour tous les moments. Nous sommes donc à un tournant, et ce tournant n'est 

pas seulement un endroit littéral où les êtres humains comprennent que quelque 

chose doit changer, que rien ne fonctionne. C'est assez évident. Il s'agit de 

passer du passé, de ce que nous avons vécu, de la manière dont nous nous 

identifions et de ce qui s'est passé pour nous à ces différentes époques, à un 

regard sur l'avenir comme s'il était tout ce qu'il y a. Nous nous tenons dans le 

présent, ouverts au futur, et le futur vient nous saluer et nous fonder au centre 

de notre Être. 

 

Ouvrir l'Enveloppe du Temps signifie littéralement que nous passons à une autre 

période "temporelle". Et cela peut à nouveau être entre guillemets, une période 

de temps différente. Un autre siècle. Et nous passons également à une 

compréhension différente de la façon dont les fréquences interdimensionnelles 

affectent chacune de nos décisions, de nos choix et de nos actions. 

 

Nous sommes en train de comprendre comment tourner et ne pas tourner en 

fonction du Dessein des individus qui essaient de nous orienter dans certaines 

directions. Nous nous efforçons de tourner avec la vibration de la conscience de 

groupe que nous détenions tous en tant que partie du Plan il y a plusieurs milliers 
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d'années. Nous sommes à nouveau réunis ici parce que le retournement de cette 

conscience est une expérience de groupe ; c'est une symétrie de l'Être qui ne 

peut séparer l'un de l'autre. D'une manière organique, nous y pensons en termes 

d' l'acceptation, comme se joindre à une unité commune ou à une communauté. 

Nous y voyons des moyens de soutenir les autres, des moyens de créer 

ensemble, et nous sentons la Nouvelle Terre fleurir sous nos pieds, car c'est de 

là qu'elle va venir. 

 

Elle ne viendra pas de ce qui est à l'extérieur et qui est modifié en fonction du 

pour et du contre, ou des côtés séparés, ou du choix de ceci ou de cela. Cela va 

venir par les pieds, par les jambes, par la respiration, par la pierre, par la lave, par 

les affluents à l'intérieur de la Terre, par Son cœur, le cœur de la Grande Mère, 

et c'est là que vous portez la vibration qui était sur le plan terrestre il y a 2000 

ans, et dans le centre de votre cœur, qui est allumé à partir de votre Semence de 

Lumière. Vous commencez à approfondir la conscience de l'endroit où cet Ordre 

fondamental de l'Être peut alors affecter le moment où vous vous trouvez.  

 

Si nous commençons par la floraison sous nos pieds, cela ouvre immédiatement 

notre cœur à cet espace doux de l'Être, en même temps que la Semence de 

Lumière ordonne l'équilibre entre le masculin et le féminin et ces trois points se 

rejoignent alors ; nous ne sommes pas encore dans la tête, nous ne sommes 

même pas encore dans l'esprit. 

 

Nous enracinons ce qui vient parce que les fondations sont alors capables de 

recevoir la nature Divine d'en haut, et elle coule directement vers le bas et 

s'enracine sous nous dans la Terre, sous nos pieds.  

 

Pour que toutes les pièces s'assemblent, nous avons ces éléments de 

compréhension qui sont ancrés de différentes manières afin que chaque partie 

de nous ait un aspect de corrélation avec la compréhension fondamentale, ou 

nous pourrions penser à la compréhension finale, de ce que l'Union en ce 

moment, dans le tournant, nous offrirait. Il s'agit de comprendre l'action et 
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l'intention de s'unir et de s'unifier d'une nouvelle manière, ce qui crée la Nouvelle 

Terre. 

 

Nous pouvons décider ensemble que la Semence de Lumière est l'endroit où 

nous comprenons et ancrons l'Union des côtés gauche et droit du corps. Nous 

pouvons nous unir et comprendre que le rocher sur lequel nous nous tenons, 

notre espace sacré à l'intérieur du centre de la Terre, est en train de fleurir et 

d'apporter à notre expérience tout ce dont nous avons besoin pour nous unir de 

cette manière... Terrienne dans un sens. Et nous pouvons comprendre que notre 

cœur porte en lui une empreinte du fonctionnement de la conscience de groupe. 

Ensuite, nous pouvons ouvrir cette réceptivité pour amener tout cela à travers 

nous dans la Terre et nous y tenir en tant que canal.  

 

Et chaque fois que je parle de cela, ce qui est utile pour vous, c'est de le ressentir, 

de ressentir ce dont je parle, de l'honorer et de l'ancrer dans ce que vous écoutez 

et entendez, de sorte que vous commenciez à tout ressentir en même temps. 

Cela engendre à l'intérieur de vous cette façon dont les dimensions sont 

capables d'avoir une confluence ou un mouvement à travers les affluents, et il 

n'y a pas de temps dans ce processus. Vous n'y pensez uniquement qu'en termes 

de sensations vécues. Si l'énergie de votre cœur s'ouvre à l'expérience de 

groupe de l'Unité, et que vous savez ce que c'est, et que c'est ce à quoi vous 

aspirez, alors le mental peut traduire cela et vous pouvez alors y penser, lui 

donner un numéro sur l'échelle d'évaluation. 

 

Vous savez, "J'ai ressenti cela au numéro sept". Et ce que cela a fait pour moi, 

c'est que cela a rapproché le masculin et le féminin en moi, parce que c'est mon 

cœur qui a activé ce souvenir." Ou bien vous allez dans les côtés gauche et droit 

et vous pensez : "Ok, si je suis dans la Semence de Lumière et que je me déplace 

un peu à gauche, un peu à droite, et que j'Ordonne cette réalité, alors la 

conscience de cette étincelle d'Union Divine commence à inclure également 

mon cœur, à inclure également tout mon corps de haut en bas et d'intérieur en 

extérieur, et elle inclut le passé et l'avenir et les deux côtés." Ou peut-être, 

comme je l'ai déjà dit, cette énergie fleurit-elle sous vos pieds. Elle remonte à 
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travers votre corps et active votre connexion avec la façon dont vous allez vous 

relier au moment présent, au futur et à l'expérience de ce que vous allez en fait 

manifester ici avec la Terre. 

 

Chacun de ces points a un aspect qui aide à créer une Enveloppe dans laquelle 

toutes ces parties peuvent s'insérer afin que votre conscience sache exactement 

où elle se trouve à tout moment. C'est quelque chose qui va vous donner une 

fondation très, très solide, parce que peu importe où vous commencez, si nous 

commençons à un endroit ou à un autre, vous allez finir par activer tous les 

espaces dont je viens de parler. 

 

Vous allez ouvrir l'Enveloppe et mettre chacun de ces aspects à l'intérieur de 

l'Enveloppe. Considérons l'Enveloppe comme une dynamique glissante qui se 

déplace d'une dimension à l'autre et qui n'est jamais bloqué. Elle n'a pas 

d'accord ou de condition pour faire quoi que ce soit à un moment donné. Tous 

ces points que je vous ai décrits deviennent partie intégrante de la façon dont 

vous commencez à unir cette Enveloppe de temps avec chaque aspect de vous-

même et de votre vie, de votre but et de votre potentiel, et tout cela commence 

à s'Ordonner dans l'Enveloppe. 

 

Maintenant Je tiens à ce que les choses soient claires, que je puisse dire pour 

vous : commençons ici ou commençons là. Et cela dépend de la façon dont vous 

avez été connecté à l'information jusqu'à ce point, où vous voudrez commencer 

et comment vous voudrez commencer. Je commence ce soir par la Terre parce 

que cela aidera chacun à se sentir plus enraciné dans l'information. 

 

Certains d'entre vous ont déjà commencé au-dessus de leur tête, en faisant 

descendre l'information et la Lumière et en étant un phare de Lumière par 

l'intermédiaire de leur Canal Central. Beaucoup d'entre vous ont participé à la 

compréhension de la Semence de Lumière que j'enseigne depuis de nombreuses 

années par l'intermédiaire de cette organisation et de cette personne ici 

présente. 
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Beaucoup d'entre vous se souviennent de l'expérience de groupe du cœur et 

veulent y aller directement. Vous vous souvenez de ce que c'était que de savoir, 

d'être connecté, de comprendre et d'avoir un honneur, une loyauté et un 

respect si profonds les uns pour les autres - d'honorer la vie de chacun au point 

de donner sa vie pour l'autre dans ces moments d'épreuve et de tribulation. 

 

Quel que soit notre point de départ, nous finissons au même endroit. 

L'Enveloppe va du sommet de votre la tête à la base de vos pieds. C'est votre 

Enveloppe. Lorsque vous commencez par la Terre, vous ajoutez la Terre à votre 

Enveloppe. Et lorsque vous commencez par la Source, vous ajoutez la Source au 

sommet de votre Enveloppe, parce que votre Enveloppe, c'est vous. C'est 

l'espace à travers lequel votre conscience va vibrer, créer, être soutenue, et 

comment tous les Avatars qui viennent soutenir chacun d'entre vous, les légions 

et tout ce que vous pouvez considérer comme votre lignée, tout cela entre dans 

votre Enveloppe.  

 

C'est parce qu'en pensant à se déplacer dans et à travers le temps sans 

conditions ni limitations, nous voulons que cela nous paraisse si personnel que 

nous ne soyons plus concernés par ce qui est personnel. Nous voulons que cela 

nous paraisse si dynamique que tout ce dont nous avons besoin se trouve en 

nous. C'est un trésor que nous gardons en nous, que nous recevons à travers nous, 

qui nous est donné librement et qui s'unifie dans la capsule de notre propre Être. 

 

Vous voyez, ce qui est intéressant, c'est que si votre capsule est complète, si 

vous avez tout ce dont vous avez besoin à l'intérieur de la capsule, alors la 

capsule voyage dans et à travers le temps et dans et à travers les dimensions 

parce qu'elle est un alignement fondé sur l'Ordre, la Lumière, la Vérité et l'Union, 

et qu'elle est un aspect de la Création qui n'a besoin de rien, et qui est donc libre 

de se mouvoir dans toutes les dimensions. Et cela est simultané. Et lorsque le 

noyau intérieur de la conscience est maintenu, comme Yeshua l'a maintenu, par 

exemple, et je l'ai fait aussi, c'était juste une sorte d'augmentation de son 

maintien, vous savez, plus qu'autre chose. En augmentant cela, nous tous (et 

vous aussi), nous voulions augmenter sa conscience pour qu'il brille, pour qu'il 
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étincelle... pour qu'ainsi nous nourrissions son cœur, nous nourrissions son âme, 

nous nourrissions son corps. 

 

Et nous étions dans le Patriarcat. Toutes celles d'entre nous qui étaient dans des 

corps féminins ont augmenté le Patriarcat - ont donné leur pouvoir à ce 

processus. Et quand je dis que nous sommes en transition maintenant, nous 

augmentons l'équilibre masculin/féminin, n'est-ce pas ? Voilà où nous en 

sommes. C'est le point de transition. Chaque partie de nous est augmentée, 

accélérée et améliorée par chaque particule de conscience qui se trouve dans 

l'Enveloppe, atteignant cette compréhension comme nous le faisons tous et la 

vivant aussi pleinement que possible, de sorte que nous nous augmentons les 

uns les autres.  

 

J'ai terminé notre dernière séance du Jeudi Saint en disant : nous sommes un 

seul monde, une seule espèce. Il n'y a pas de frontières. La Terre est un lieu 

d'Être. Et ce que nous voulons faire, c'est augmenter l'alignement avec chaque 

Être vivant, et dans cette augmentation, comprendre que ce que nous offrons à 

chaque Être est une place dans l'Enveloppe de Conscience... cette 

transformation que nous sommes en train de vivre, chacun d'entre nous, dans 

cette Capsule du Temps.  

 

Nous revenons en arrière, si vous pensez à cela en terme linéaire... nous 

revenons à la façon dont c'était il y a 2000 ans, dans notre cœur, dans notre 

Semence d'Âme, et dans notre communauté de groupe. Nous avançons dans le 

temps, si nous pensons de façon linéaire, pour créer une Terre où la conscience 

et la Paix, le Cœur Unique, quelle que soit la façon dont nous pensons à tout cela 

ou dont nous le définissons parce que tout cela est pareil... c'est aller au-delà de 

tout et se tenir dans la Vérité, vivre dans l'Ordre en tant que Lumière, et ressentir 

cette Unité. Cela revient, et cette fois, c'est pour les masses, alors que ce n'était 

pas le cas auparavant.  

 

Ce que nous avons augmenté auparavant était un individu (et quelques autres 

individus autour de cet individu), de sorte que pendant 2000 ans, cette vibration 
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du masculin et du féminin en Union, qui était Sa belle présence, est Sa belle 

présence, serait un exemple de la façon dont cela fonctionnait - de ce dont il 

s'agissait. Et cela a été maintenu dans une large mesure, modifié énormément, 

en fait, vous savez, dans l'épistémologie. Et pourtant, il y a toujours une 

connaissance du Cœur du Christ. Alors maintenant, chacun de vous fait partie du 

Cœur du Christ, comme vous le savez, le Cœur de l'énergie Yeshua de l'Unité, du 

Divin Féminin et du Masculin en Union. Et vous partagez cela avec beaucoup, 

beaucoup d'individus. 

Nous sommes à une époque où, grâce à cette possibilité de partager notre 

conscience les uns avec les autres, nous la partageons, la diffusons et l'illustrons 

de plus en plus, auprès d'un nombre croissant d'individus. Certains l'appellent 

comme nous l'appelons, d'autres l'appellent autrement. Peu importe le nom que 

nous lui donnons. Ce qui compte, c'est que la vibration est la même, peu importe 

ce qu'en dit l'épistémologie. Ainsi, le tournant dans lequel nous nous trouvons 

est mondial.  

 

Maintenant, il y a des endroits dans votre psyché où vous avez encore des 

divisions, où il y a un "oui" et un "non", un bien et un mal, un peut-être, et toutes 

ces choses différentes. L'énergie de la Madeleine, pour ceux d'entre vous qui 

comprennent comment fonctionne la Semence de Lumière, qui ont eu des 

reconnaissances d'âme, qui comprennent le chapitre "Et ils vinrent à moi, le 

peuple" dans Je me souviens de l'Union... l'énergie de la Madeleine accorde les 

flûtes de la conscience de chaque individu.  

 

Et la façon dont l'énergie de la Madeleine fait cela, c'est par la respiration, le son 

et la résonance vibratoire.  

 

Le souffle, le son et la résonance vibratoire font partie de ce que nous ressentons 

lorsque la Terre entre dans notre corps. Nous sentons la mémoire de la 

conscience de groupe dans notre cœur ; nous sentons le Divin dans notre 

Semence de Lumière ; et nous sentons les affluents du haut et du bas qui coulent 

dans la rivière de notre Canal Central. 
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C'est ce que l'énergie de la Madeleine comprend, unifie et démontre dans les 

expériences de guérison que nous offrons. La Reconnaissance de l'Âme est 

l'idée de la façon dont cela fonctionne. Ainsi, vos énergies et le fait de s'accorder 

avec elles offrent automatiquement le courant d'énergie de la Madeleine. 

 

Le cœur de Yeshua est l'espace où les êtres humains, se souvenant d'un 

sentiment d'amour pour un enfant, un animal ou un être cher, ce sentiment 

inconditionnel qui est toujours dans le cœur. C’est ce que Yeshua a apporté. 

Ainsi, en ce moment, lorsque nous marions ces deux éléments, nous 

commençons à ressentir la promesse de ce qu'est cette Union et comment elle 

fonctionne. 

 

Si nous décidons ensemble d'ouvrir différentes parties de notre expérience ce 

soir, vous pouvez alors vous relier à ces expériences d'une manière qui ancrera 

chacune de ces vibrations dans différentes parties de votre corps physique, de 

votre corps émotionnel, de votre corps mental ou de votre corps spirituel. Vous 

pouvez ensuite revenir à ces expériences de la manière que vous souhaitez, pour 

stimuler cette partie de l'Enveloppe... cette partie de l'expérience - voyage dans 

le temps, si vous y pensez, ou simultanéité ou magie ou miracle ; connaissance 

organique; états d'Être ; ouverture à la promesse ; vivre la nature Divine de votre 

propre essence. 

 

Quel que soit le terme choisi, lorsque l'Enveloppe à l'intérieur de votre Être est 

complètement alignée avec tous ces éléments en même temps, le retournement 

s'accomplit, la Capsule du Temps s'ouvre et, à ce moment-là, dans cette grâce, 

se trouve tout ce qui est - tout le temps, tout l'espace, tout l'Ordre, tout l'Être. 

 

C'est la promesse de deux choses. Tout d'abord, bien sûr, la compréhension et 

l'expérience individuelles, puis la compréhension et l'expérience de groupe. Et 

bien sûr, la compréhension et l'expérience de groupe se développent à mesure 

que le groupe grandit, que l'énergie grandit, et que de plus en plus de personnes 

font partie de cette expérience. Et cela se répercute sur tous ceux qui ont déjà 
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ressenti cet amour du cœur profond, qu'ils y pensent dans le cadre d'une histoire 

ou d'un individu d'il y a 2000 ans, cela n'a pas d'importance.  

 

Vous voyez, pour moi, il s'agit en partie de transcender l'idéologie selon laquelle 

il faut adhérer à une épistémologie pour avoir accès à tout ce que l'on veut. Ce 

n'est pas exact. Nous n'avons pas besoin de croyances. En fait, nous ne voulons 

pas de croyances, et si vous pensez que vous devez accéder à une partie de vous 

par le biais d'un certain processus, vous pouvez dissoudre cela. Vous pouvez le 

dissoudre maintenant.  

 

Ainsi, au lieu de penser que vous savez exactement comment les fleurs vont 

s'épanouir sous vos pieds, si nous faisons cette partie, ou quand nous ferons 

cette partie, vous restez indécis. Si vous savez comment ouvrir votre Semence 

de Lumière, vous restez indécis. Si vous savez comment ouvrir votre cœur, oh, 

vous l'avez toujours fait, vous êtes indécis, "je ne sais pas encore tout à fait 

comment cela va se passer". Ce que je m'efforce de vous communiquer, c'est 

que vous n'avez plus besoin que votre stabilité mentale soit fondée. Vous êtes 

un champ d'énergie. Vous êtes une essence vivante. Vous êtes connectés de 

toutes les manières, toujours. Vous êtes immortel. Vous êtes éternel. Vous avez 

toujours été et serez toujours. 

 

Et lorsque nous entrons dans l'Enveloppe de la Capsule du Temps en toute 

innocence, sans même penser à son fonctionnement (bien que je le décrive pour 

vous), vous commencez à voir et à ressentir la liberté qui vous est offerte lorsque 

vous déployez chacun de ces aspects qui vous aident à réaliser la plénitude de 

votre capsule. 

 

Je pense parfois, comme nous le faisons dans l'Alignement des Circuits, à une 

cosse de pois. Vous avez sept centres d'énergie à l'intérieur de la cosse et vous 

avez différentes couleurs et différents sons, et tout cela. En montant et en 

descendant l'échelle, en montant et en descendant la cosse de pois, en montant 

et en descendant, en entrant et en sortant et en la traversant, il y a cette idée 

que vous engendrez une conscience qui n'a plus d'idéologie en elle, même s'il y 
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a des expériences qui vous sont offertes et qui vous fournissent un contexte. Et 

ce contexte va vous donner une orientation et de la guidance. Vous pouvez être 

libre de vous prévaloir de cette orientation et de cette guidance sans y penser à 

l'avance, sans en faire quelque chose que vous devez identifier pour que cela 

fonctionne, pour que cela ait de la valeur ou même pour que cela soit possible. 

 

Comme nous le percevons ce soir, il serait utile que vous imaginiez que vous 

pouvez prendre votre main droite et aller jusqu'à votre tempe gauche, puis la 

déplacer sur l'étendue de votre front et la faire sortir de votre tempe droite. 

Vous allez de gauche à droite. Faites-le plusieurs fois. Imaginez que vous êtes en 

train de vider votre esprit de tout ce dont nous avons parlé jusqu'à présent, et 

que tout ce qui se trouve devant vous est un écran vierge. C'est très beau. Peut-

être regardez-vous la lumière du soleil ou une lumière vive, ou rien du tout. 

 

Il suffit d'écarter toute tension. Toute idéation, écartez-la.  

 

Puis respirez. Déplacez votre ventre en inspirant, puis relâchez l'air. Faites un 

petit bruit. 

 

Comme vous souhaiterez peut-être que cette partie de la soirée soit séparée du 

dialogue, je vais interrompre l'enregistrement et le reprendre ensuite. Vous 

aurez ainsi un aspect méditatif que vous pourrez écouter à votre guise. 

 

 

 

 Marie-Madeleine, Méditation de la Capsule du Temps : Partie 2 

 

Vous avez fait le vide dans votre mental en passant le bout de vos doigts sur le 

haut de votre front, de gauche à droite, plusieurs fois. Et vous pouvez le faire 

aussi longtemps que nécessaire pour simplement dégager l'espace. Dégagez 

simplement l'espace. Cela vous installe davantage dans votre corps, puis vous 

vous concentrez sur votre respiration ; une grande inspiration, le ventre qui sort 

et laisse ensuite sortir l'air. Vous expirez en faisant le petit bruit d'un soupir. 
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Et vous pouvez même dire : « Je dégage mon canal en respirant. Je suis prêt à 

entrer dans le virage. » 

 

Il n'y a pas de temps. Je m'ouvre au Divin et je fais l'expérience de tout ce que je suis 

maintenant. » 

 

Maintenant, pendant que vous respirez, imaginez que vous respirez dans cette 

magnifique Capsule du Temps qu'est une Enveloppe et façonnez-la comme vous 

l'entendez. Elle commence au sommet de votre tête et se termine à la base de 

vos pieds. C'est votre corps tout entier qui se trouve dans l'Enveloppe, quelle 

que soit l'image que vous souhaitez en donner. 

 

Et chaque fois que nous respirons, quelque chose entre dans l'Enveloppe par le 

haut ou par le bas, de l'intérieur. 

 

Et c'est votre création. 

 

Si des fleurs poussent sous vos pieds, le sol se trouve sous vos pieds, et les fleurs 

poussent dans vos jambes et autour de vos jambes. Chaque fois que vous 

respirez, les couleurs sont plus vives, l'énergie est plus vivante. 

 

 

S'il y a un Phare de Lumière au-dessus de vous, il entre par le sommet de votre 

tête, au sommet de votre Enveloppe, et il élargit votre Enveloppe sur le côté, ce 

qui fait jaillir votre Semence de Lumière.  

 

Et la gauche et la droite commencent à se déplacer ensemble vers les bords de 

l'univers. Et à l'intérieur de votre Enveloppe, votre cœur vibre avec votre essence 

et avec la promesse que vous êtes venus apporter, de soutenir et d'entretenir 

toute vie. 

 

Et tout cela se produit en même temps, se mélangeant et fusionnant. 
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Et vous avez connu une partie de cela auparavant, et vous avez promis une partie 

de cela, et vous avez espéré une partie de cela. Et une partie de tout cela remplit 

votre propre promesse personnelle envers à vous-même, envers à ceux que 

vous aimez, envers à la façon dont vous voulez être dans le monde, et à ce qu'il 

est temps de faire.  

 

Et nous le respirons. Vous l'inspirez et l'expirez, à l'intérieur et à l'extérieur de 

vous. 

 

Et tout ce que vous êtes devient et Est, s'aligne et se clarifie. Et lorsque vous 

remplissez votre Enveloppe, la Capsule commence à briller. Ce qui brille à 

l'intérieur brille à l'extérieur. 

 

Vous envoyez des Phares de Lumière de votre Enveloppe dans toutes les 

directions. Tout se mélange à l'intérieur de cette Capsule. 

 

Toutes les croyances se dissolvent dans l'essence de l'Être pur, et il ne manque 

rien parce que vous êtes entier, pleinement vivant. Tout ce qui ne vous sert pas 

se dissout et est remplacé par ce qui vous sert vraiment. 

 

Et cela suscite en vous plus de joie que vous n'en ressentiriez normalement, 

parce que c'est la promesse de ce qu'il en est vraiment. 

 

Et tout se rassemble - les couleurs, les textures, l'alignement. Ce qui était dualiste 

se marie maintenant à l'intérieur de vous d'une manière que vous reconnaissez 

avoir toujours tenue, parce que c'est la Vérité. Et cela se déploie, s'aligne, s'étend 

et s'Unifie. 

 

Et bougez vos mains. Bougez vos doigts. C'est comme un battage. Tout se 

rassemble et s'écoule à l'intérieur et à travers et il y a ces différentes sensations, 

couleurs, textures et essences qui fusionnent toutes à l'intérieur de vous 

maintenant. Soyez simplement avec cette expérience de ce que c'est que d'avoir 
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tous ces éléments disponibles et ouverts maintenant, où aucun temps et tous 

les temps fusionnent en vous, vous offrant cette belle promesse. 

 

Et chaque fois que vous respirez, cela s'étend. Ainsi, lorsque vous expirez, cela 

s'écoule de plus en plus loin, créant une plus grande Enveloppe, une plus grande 

Capsule, avec plus de temps à l'intérieur. Avec plus d'opportunités et de 

connexions à l'intérieur. 

 

Il n'y a pas de limites. C'est inconditionnel, et tous ceux que vous aimez, tous les 

moments dont vous vous souvenez avec enthousiasme... que vous chérissez... 

ils s'écoulent tous maintenant dans la capsule parce que cela fait partie de la 

façon dont, dans votre essence Divine et dans l'Union Divine, les aspects de ces 

connexions forment des modèles vibratoires en vous qui deviennent une partie 

de votre résonance. Et les personnes se dissolvent, les expériences se dissolvent, 

et ce qui reste est la Vérité de l'essence de la connexion qu'elles ont rendue 

possible pour vous. 

 

Vous la respirez et il n'y a pas de chagrin, parce qu'elle est toujours là. Tous ceux 

que vous avez aimés dans n'importe quelle incarnation ont des essences 

différentes, et ces essences compilent maintenant en vous une enveloppe 

d'émerveillement fantastique - et c'est le cœur du Christ... toutes les personnes, 

tous les temps, tout l'amour à un moment donné, disponible. 

 

C'est ainsi que le cœur peut être si grand que tout le monde le ressent. 

 

Continuez à respirer et à ajouter ces éléments, ces essences, ces êtres, cet 

accord... Qu'est-ce que c'est que d'avoir le Cœur Unique ? De le sentir au-delà de 

toute mesure et de toute comparaison ? 

 

Ouvrir plus grand. Tout le monde s'adapte. Tout s'adapte - toute expérience 

d'amour est ici avec vous maintenant. Et il n'y a pas de regrets parce que l'amour 

perdure et n'est pas séparé de votre cœur. 
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Comme le cœur s'élargit, bien sûr, tout le reste dans de la Capsule s'élargit aussi 

- la famille de l'âme, les connexions avec l'âme de tout ce qui est, avec la Création, 

avec la Balançoire Entre les Mondes, avec tous ceux qui font partie de votre 

Dessein... avec votre Dessein lui-même.  

 

Sentez la Vérité, le potentiel et votre Dessein actuel s'ouvrir à vous pour que 

vous puissiez le ressentir et le connaître plus clairement et plus pleinement dès 

maintenant. Qui vous êtes en ce moment et qui vous êtes en train d'être en ce 

moment, et comment cela se déroule pour vous. 

 

En respirant cela de plus en plus largement et de plus en plus ouvertement... et 

en sentant la stabilité de la Terre qui remonte maintenant votre Canal Central, 

s'entrelaçant, les bras de la Grande Mère en vous et à travers vous avec toutes 

les belles fleurs et les beaux parfums et couleurs, toutes les fées, les dévas, les 

royaumes - une partie de vous, une partie de votre humanité, à ce niveau 

subatomique où toutes les fleurs veulent vous offrir la promesse de leur être ; 

s'élevant à travers votre corps, se tissant à l'intérieur et à l'extérieur et à travers 

tout ce que nous sommes en train de découvrir et de mettre à jour. 

 

Et puis les magnifiques Phares de Lumière, la Sophia féminine et la grande lignée 

de la Madeleine, toute la Sustentation Divine Féminine, et la Lumière du Grand 

Père Soleil, et la lune qui s'unissent. Les cieux se déversent par le sommet de 

votre tête, la Lumière s'écoule à travers tout ce vaisseau - s'étendant et se 

dilatant de plus en plus de sorte que tout commence à fusionner et à s'Unifier à 

l'intérieur, de sorte que c'est un champ complet d'Union qui s'étend dans et à 

travers la Capsule, équilibrant tout d'abord votre corps. 

 

Respirez maintenant cela dans chaque cellule de votre corps comme une idée, 

un exercice ou une expérience. Pendant que vous faites cela, imaginez, sentez 

ou ressentez que tous ces différents éléments ont maintenant la même vibration 

et qu'ils alimentent et soutiennent chaque cellule, à chaque niveau, en 

commençant par le subatomique, chaque espace microcosmique, chaque 
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organe, chaque système, chaque fonction. Laissez tout cela se mélanger et 

respirez dedans. 

 

Et maintenant, prenez conscience de comment cela se ressent réellement, et 

laissez les mots ou les sensations en émerger sans les étiqueter. Laissez 

l'essence communiquer avec votre corps subtil et votre champ émotionnel. 

Qu'est-ce que cela? Qu'est-ce que c'est ? 

 

Et puis... ressentez le Langage de la Lumière. Qu'est-ce qui est fourni ou 

communiqué et dont votre mental esprit peut faire l'expérience dans ce 

Langage qui est différent d'une idée mentale ? Entraînez-vous à le recevoir dans 

une langue différente. 

 

Ensuite, le niveau spirituel est le niveau de l'interconnexion. Et ce niveau, 

maintenant que votre Capsule est complète, est essentiellement en train de 

s'honorer, de s'accomplir... en un sens de se décrire lui-même... s'écoule 

maintenant dans toutes les directions, dans un cercle complet, et devient tout 

ce qui est... Vous êtes tout ce qui est. 

 

Sentez maintenant comment cela se déroule pour vous. Où votre esprit évolue-

t-il dans votre corps, vos émotions, votre mental ? Comment évolue-t-il ? Que 

touche-t-il ? Comment communique-t-il ? Où allez-vous ? Que se passe-t-il alors 

que vous êtes tout ce qui est ? 

 

Nous allons maintenant commencer à ramener tout ce qui est dans la capsule. 

Vous allez apporter de nouvelles choses, de nouveaux sentiments, de nouvelles 

prises de conscience, de nouvelles connexions. Et vous voulez le faire très 

progressivement afin d'assimiler chaque partie du tout ce qui est dans le tout ce 

qui est. 

 

Remarquez comment vous procédez. C'est une partie très importante de votre 

évolution en ce moment. C'est vrai, c'est maintenant ! Comment faire entrer tout 

ce qui est dans le tout ce qui est? 
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C'est le moyen, c'est l'endroit où vous commencez réellement à vous rétablir 

dans la grâce de votre futur. C'est votre futur ici même, à ce moment précis. 

C'est la vibration que vous allez vivre à partir de maintenant... debout dans la 

Capsule temporelle, assis, couché dedans... quelle que soit votre position, c'est 

votre nouvel état de conscience. 

 

Au fur et à mesure que vous le respirez, il prend la place de tout aspect à 

l'intérieur, autour ou en vous qui vous définissait auparavant de quelque 

manière que ce soit, car il n'y a pas de définition ici. Vous pouvez marcher dans 

cet état en permanence. Vous pouvez établir des relations à partir de cet état en 

permanence. C'est là que prend place la dimension de la connexion avec la Création 

totale et l'Union. 

 

Remarquez-le et Unifiez-le - tout ce qui est avec tout ce qui est. Remarquez ce qui 

se passe. Remarquez ce que vous ressentez, ce qui se passe au niveau des sens 

: votre respiration, votre digestion, la température de votre peau, votre capacité 

à penser ou à ressentir. Que se passe-t-il ? 

 

Rappelez-vous de ne rien faire. Observez ce qui se passe.  

 

Alors que les niveaux continuent à s'Unifier hors de votre contrôle, vous êtes en 

train d'être réassemblé. Le fait d'être dans ces espaces sans direction ni contrôle 

mental rétablit la validité, la présence et le pouvoir de votre nature essentielle. 

 

C'est ce que vous vous efforcez d'accomplir dans toute pratique spirituelle, et 

c'est une façon de vous l'offrir à vous-même à travers les sensations de grâce qui 

viennent des composantes intérieures et extérieures, qui ont la même intention 

d'honorer votre essence. 

 

Remarquez à nouveau ce qui se passe dans votre corps, vos émotions, votre 

mental, et très progressivement, prenez conscience de ce qui est différent... si 

vous choisissez d'en être conscient. Restez bien installé, si vous choisissez de 

rester bien installé, et restez ouvert, peu importe ce qui se passe, restez ouvert. 
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Ou même lorsque nous arrivons à la conclusion de cette expérience, il y a encore 

une redéfinition qui se produit, une revitalisation qui se produit, un 

rétablissement qui se produit. 

 

Et vous porterez cette nouvelle conscience avec vous à partir de ce moment, et 

vous vous en souviendrez parfois et pour la respirererez à nouveau, ou peut-être 

l'utiliserez-vous comme une expérience choisie pour fortifier la Capsule de votre 

Conscience. 

 

Prenez votre temps pour évoluer vers votre état plus habituel.  

 

Nous ferons une pause pour vous permettre de vous lever, de vous étirer ou 

d'utiliser vos équipements, selon vos besoins. Allez-y doucement, laissez cette 

expérience s'installer. 

 

Si votre esprit mental s'oriente déjà dans une direction, arrêtez-le. Revenez, 

inspirez et sentez que cet espace vous accompagne maintenant partout où vous 

allez, parce que c'est votre Dessein, et c'est votre capacité. Et cela a maintenant 

été mis en place et est avec vous à tout moment. 

 

 

 Marie-Madeleine Conclusion : Partie 3 

 

J'aimerais vous encourager à utiliser l'idée que votre champ d'énergie est 

maintenant cohérent, congruent et englobe tout ce qui est, et qu'il n'y a plus de 

séparation dans votre champ. Je voudrais également reconnaître avec vous qu'il 

s'agit d'un processus et que vous entrez dans ce processus à travers une 

Enveloppe qui contient tout ce à quoi vous aspirez, tout ce que vous avez fondé 

en vous et à travers vous, et que vous êtes disponible pour cela parce que, 

comme je l'ai dit, vous faites partie d'un plus grand Dessein d'apporter cette 

vibration à la Terre et à ses habitants. 
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Que vous vous considériez comme la Lumière, le cœur, l'âme ou l'enracinement, 

ou que vous apportiez ceci ou cela ou l'autre, peu importe ce que vous apportez, 

tout cela est nécessaire à l'interconnexion de tout ce qui est avec tout ce qui est, 

afin que chaque être humain vivant sur cette planète ait le sentiment 

d'appartenir à ce monde. Avec toute votre diversité, toutes les choses dont vous 

faites partie, avec lesquelles vous travaillez et sur lesquelles vous vous 

concentrez, ou que vous compilez pour vous-même, ou quel que soit votre 

inclination, votre intention ou votre expérience, tout fait partie du tout ce  

qui est.  

 

Et lorsque vous entrez dans cet état à l'intérieur de vous-même, vous comprenez 

immédiatement que vous avez tout cela en vous. Certains d'entre vous ont plus 

d'une chose que d'une autre, mais tout est nécessaire. Il n'y a donc plus besoin 

de comparaison. Il n'est plus nécessaire de dire "oui", "non", "peut-être", sens 

dessus dessous. 

 

Vous savez, tout devient intrinsèquement Unifié à l'intérieur là où vous êtes dans 

votre capsule. Vous pouvez vouloir jardiner ou élever des animaux ou des 

enfants ou étudier ou enseigner ou... cela n'a pas d'importance, n'est-ce pas ? 

Les éléments de votre Capsule tout ce qui est feront cet effort particulier, cette 

vocation ou cette contribution, peu importe ce que c'est, et vous vibrerez avec 

cette énergie particulière. 

 

Et en même temps, cette énergie de tout ce qui est sortira de vous de cette 

manière particulière. Cela signifie que vous êtes libre de reconnaître à chaque 

instant que vous êtes assez, que tout ce que vous êtes est parfait, que le 

fondement et l'alignement de votre conscience sont la Vérité. Et vous n'avez 

plus rien à faire pour prouver quoi que ce soit. Il n'y a pas de compétition. 

 

Tout ce qui est, est tout ce qui est, est tout ce qui est. 

 

Et lorsque vous vous présentez dans cet environnement, quel qu'il soit, et que 

vous reconnaissez que vous êtes le tout ce qui est, tout ce qui vous entoure va 
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changer - les gens, les situations, leurs choix, les décisions qui sont prises, les 

systèmes - tout change parce que le tout ce qui est a la capacité d'être 

transformateur, tout comme il l'est avec vous. Et cette transformation s'installe 

dans votre conscience d'une manière qui n'est soumise à aucune condition. 

Ainsi, vous enseignez l'inconditionnalité par le simple fait d'être. Et il n'y a plus 

de règles auxquelles vous devez obéir ou vous conformer. Cela fait partie de la 

façon dont nous créons la Nouvelle Terre, parce que nous la créons d'une 

manière qui n'a pas ces règles, ou frontières, ou ségrégation ou idées ancestrales 

de divergences entre les ressources et toutes ces sortes de choses.  

 

Vous voyez, lorsque suffisamment d'énergie individuelle fait l'expérience de 

tout ce qui est, le monde se transforme. Il y a eu des exemples, et ces exemples 

sont apparus à différentes époques, au cours de différents siècles. Et 

maintenant, si vous deviez ouvrir votre conscience à tout moment, vous 

sentiriez qu'il y a des légions et des légions d'Êtres Ascensionnés qui descendent 

maintenant autour de vous et de votre Capsule. Alors que vous étendez votre 

Capsule et que vous ressentez tout ce qui est, ils font partie de cela et vous 

devenez une partie de cela et cela entre dans votre Capsule, et vous respirez cela 

et cela fait partie de l'essence de la Création actuelle et de l'"être" à partir de ce 

moment-là. 

 

Lorsque vous vous promenez, c'est comme si vous vibriez à une vitesse qui 

éveille ceux qui se trouvent sur votre chemin ou dans votre chemin. Au fur et à 

mesure que vous vous éveillez, votre conception Dessein devient plus claire ; 

l'ancrage est plus complet dans la Terre, de sorte que vous êtes plus stable ; la 

conscience s'élargit ; le cœur est profondément ouvert ; la Semence de l'Âme 

vibre de sorte qu'il y a plus de compréhension de qui est là et de qui n'est pas là 

et de qui vient ; et de comment cela va se passer et de quoi il s'agit, et qu'est-ce 

que vous créez et quel est votre but. Tout cela devient plus clair. 

 

Et tout cela parce que si vous y réfléchissez, la vibration de la Capsule active tout. 

Tout. Elle active tout. Il n'y a aucune partie de vous qui n'a pas encore été 

activée en faisant cela, parce que nous avons tout activé ce soir. Vous avez 
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activé chaque élément qui se mélange pour fournir une expérience et une 

connaissance. Et très, très progressivement un être de tout ce qui est. 

 

C'est une période très excitante. C'est une énergie très excitante, une 

expérience très excitante et bienheureuse. Et nous tenons avec vous, tous 

ensemble, un champ où c'est maintenant la réalité. Et donc, très doucement, 

vous allez vous heurter les uns aux autres et les uns avec les autres, vous savez, 

sachant, ah, voici un autre tout qui est énergie. Et vous allez vous dissoudre 

ensemble parce qu'il n'y a plus de raison de ne pas le faire, il n'y a plus de 

condition, et vous êtes libres. 

 

Sachez que c'est un moment fondateur pour que cela s'applique au moment 

présent, pour que cela vous ouvre à différents états d'être, et pour recevoir une 

invitation de votre propre Dessein sur la façon d'être clairement avec cela en ce 

moment et dans le futur.  

 

Sachez que vous pouvez marcher avec tous les êtres, qui vous voulez, n'importe 

quel Avatar ou Être Ascensionné, n'importe quel Maître, n'importe quel Guide. 

Il vous suffit de le demander et ils seront immédiatement avec vous en tant que 

partie de l'Enveloppe.  

 

Ils entreront et vous les sentirez, et vous concevrez votre vie avec eux impliqués 

dans cela, essentiellement, de sorte que vous sentirez leur vibration tout le 

temps, parce que toutes les dimensions sont en train de fondre maintenant. 

C'est pourquoi cela est possible. 

 

Il n'y a plus de distinctions entre les choses, donc cela active et aligne une 

opportunité pour chacun d'entre nous, que nous soyons en haut ou en bas, ou 

dans un corps physique ou non. Tout s'Unifie maintenant.  

 

Et c'est une grâce étonnante. Alors... nous marcherons ensemble, nous 

parlerons à nouveau. Nous aurons le temps. Nous avons prévu ces heures en 
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Juin pour déballer cela un peu plus, pour que vous posiez des questions, pour 

être avec vous d'une manière plus personnelle. 

 

Et nous vous remercions, nous tous, pour vos dons, pour votre soutien à ce film, 

qui a pour but d'apporter cette compréhension à l'écran - comment la vision a 

un impact sur la connaissance.  

 

C'est donc pour nous l'occasion de vous remercier et de reconnaître qui vous 

êtes maintenant, ce que vous portez et ce qu'on vous enseigne. Et cela en soi 

fait pétiller votre joie et vous ramène à la maison, là où vous appartenez, qui est 

comme le tout ce qui est. Je vous remercie. 

 

 


